

2024 年ご挨拶

2022 年、日本人の平均寿命は男性 81.05 歳、女性 87.09 歳となりました。更に、2040 年に 65 歳となる人のうち、男性の 42%が 90 歳まで、女性の 20%が 100 歳まで生存するとの見方があります。人生 100 年時代は決して大げさな表現ではないと見られる中で、国を挙げて推進されている一つが地域包括ケアシステムの構築です。重度な要介護状態となっても、住まい・医療・介護・予防・生活支援が一体的に提供されるシステムの構築であります。在宅医療が求められている理由として、単に病気やけがによる診察や治療だけでなく、自分らしく家族と一緒に暮らしたいとの思いがあり、患者や家族の心情をくみ取るシステムの構築が重要とされる訳であります。特に我々は新型コロナウイルス感染症拡大のこの数年間を経験し、経済活動の抑制や企業収益及び個人消費悪化の中、多くの企業を初めとし厳しい経済状況を経験した一年となったかと思えます。

会社を取り巻く事業環境に於いては、新型コロナウイルス感染症発生時からその活動に於ける多くの影響や制限を受けて参りましたが、この一年の営業活動はコロナによる様々な要因や日本経済に於ける景気要因や金融政策等から、なかなか厳しい環境下での経済活動を強入れられ、医療機関・病院の経営状況にも格差が生まれ、コロナ前の積極的な営業活動にも多くの制限が生じた一年でありました。

我々は今後の業界の方向性を見極め、様々な活動レベルや対応をリアルタイムに実践して参りたいと思えます。組織の大きな環境変化への対応の難しさや、リスクマネジメント及びリスクヘッジの重要性を改めて学ぶ一年となりましたが、ESG(環境、社会、ガバナンス)の会社が継続的に成長をする為に必要な経営に於ける観点を念頭に、特に企業が競争力を高め持続的な成長を可能にする為に経営上最も必要な「社員・人」を会社の資本と捉え、時代・社会・環境・経済の変化に順応し改革・変革に取り組んで参ります。

敬具

2024 年 1 月 吉日

株式会社アイエスエム
代表取締役 稲葉 篤